



●すすんで勉強する子ども

●おもいやりのある子ども

●心も体もたくましい子ども

卒業・修了おめでとう



そして



ありがとうございました



令和4年度始業式が行われたのは4月7日(木)でした。翌日の8日(金)に入学式を行い、全校児童107名でスタートしました。

今週末、17日(金)に修了式、18日(土)に卒業式を迎えます。子どもたちはこの一年間、運動会・学習発表会などの学校行事はもちろんですが、日常の授業や係活動・児童会活動でもしっかり取り組む姿を見せてくれました。

特に感心したのはその「真面目さ」です。

「真面目」という表現をすると、一部にはマイナスの印象を持たれる方もいるようですが、誠実に真面目であることは、人と人との信頼関係を築くことにつながる大きな要素のひとつです。その盛の子のよさに気づかされた一年でした。

ご家庭や地域の皆様には、様々な場面でご協力ご支援をいただき、誠にありがとうございました。これからも盛小学校を温かな目で見守っていただきますようよろしくお願いいたします。

■3月10日(金) 3.11集会 *****

奇跡の「いのち」



3月になると、当然のように学校生活その一年の区切りを迎えますが、12年前の東日本大震災直後の大混乱の中で、瓦礫の間を自転車で駆けて子どもたち一人一人の所在を確認し、どうにか修了証を手渡し、卒業式は狭い会議室で必死に涙をこらえながら行ったことを思い返すと、この当たり前がいかにありがたく、いかに大切かを毎回胸に刻むのです。

3月10日(金)に行われた3.11集会では、はじめに、校長が震災時に勤めていた学校で実際に経験した地震や津波の話、児童が津波の犠牲になってしまった話、そして、一人一人が「奇跡の『いのち』」であり、大事に育ててほしいとの願いを語りました。

次に、副校長から、地震・津波が起きた際の避難の大事なポイントについて説明され、最後は全校で東日本大震災で犠牲になられた方々に黙祷を捧げました。子どもたちは、真剣な表情で集会に参加していました。



学校生活におけるマスクの着用について

一般社会生活において、マスクの着用について個人の判断に委ねることとされておりますが、文部科学省及び教育委員会から、学校生活におけるマスクの着用について改める通知は現在のところ届いておりません。そこで、学校としましては、感染予防の手だて(マスクの着用など)について、当分の間はこれまでどおりと考えております。

卒業式につきましては、地域の感染状況や文部科学省の通知により対応を考え、別途6年保護者の皆様にお知らせしております。



《暫定版》
4月行事予定

あくまでも暫定版です。決定版は、新年度にお知らせいたします。

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3	4	5	6	7 ・令和5年度儀式 ・紹介式	8
9	10 ・入学式 ※新1年・新6年 登校	11 ・地域児童会 ・集団下校	12 ・身体測定 ・1年下校指導 ~4/18	13 ・NRT学力検査 《校内研究会》	14 ・知能検査 ・縦割り班リーダー会議	15
16	17 ・縦割班顔合せ ・委員会活動	18 ・児童会朝会 ・全国学力学習状況調査(6年)	19	20 ・避難訓練 《職員会議》	21	22 ・授業参観 ・PTA総会
23	24 振替休業日	25 ・全校朝会	26 ・1年生を迎える会	27 ・歯科検診 《校内研究会》	28 ・内科検診 ・代表委員会	29 昭和の日
30	❖ 5月3日(水)~7日(日)連休					